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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
PIDEN ELECCIONES EN ESCOBEDO Por Aimée Pacheco Un grupo de ciudadanos procedentes del municipio de Pedro Escobedo acudieron al Instituto Electoral de Querétaro para solicitar a las autoridades electorales la celebración de nuevos procesos en esa demarcación. El presidente y el secretario ejecutivo del Consejo General del Instituto Electoral (IEQ), José Vidal Uribe Concha y Magdiel Hernández Tinajero, respectivamente, recibieron a los 14 ciudadanos que llegaron encabezados por Marina Sixtos Silva, para ratificar la solicitud que hicieron por escrito el pasado 19 de agosto. Hernández Tinajero señaló que el asunto se encuentra en estudio y será atendido con diligencia; y aseguró que se trabaja en la cercanía, la transparencia y rendición de cuentas con los ciudadanos. Destacó el interés de la autoridad electoral para que la ciudadanía conozca y haga uso de los nuevos instrumentos que ofrece la Ley de Participación Ciudadana del Estado y las candidaturas independientes. Les dijo que el IEQ tiene una agenda intensa para adecuar la reglamentación interna derivado de la reforma a la Ley Electoral del Estado publicada el pasado 27 de julio; concluir el estudio técnico de redistritación y varias actividades ordinarias pero aseguró que el caso será atendido.  la Coordinadora Jurídica del Instituto, Isabel Medina Colín; se informó a los peticionarios del avance del expediente IEQC/040/2013, así como de los actos ejecutados por la Secretaría Ejecutiva para su integración y resolución, misma que será sometida a la consideración del máximo órgano de dirección. El Presidente del Consejo General reiteró el interés particular y del Instituto, para escuchar y atender las inquietudes de los ciudadanos de la entidad; “son bienvenidos, ésta es su casa y cuenten con la mayor apertura, disposición y diálogo de parte de este órgano electoral”. (DQ p. 11) 
 
ANALIZA IEQ LA REALIZACIÓN DE ELECCIONES EN PEDRO ESCOBEDO El Presidente y el Secretario Ejecutivo del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha y Magdiel Hernández Tinajero respectivamente, recibieron este día en la Sala de Sesiones del colegiado a un grupo de ciudadanos procedentes del municipio de Pedro Escobedo. Representados por Marina Sixtos Silva, el grupo de 14 ciudadanos acudió a las instalaciones del IEQ para ratificar el escrito de petición que presentaron el pasado 19 de agosto, mediante el cual solicitan a la autoridad electoral la realización de elecciones extraordinarias en dicha demarcación. Ahí se informó a los peticionarios del avance del expediente IEQC/040/2013, así como de los actos ejecutados por la Secretaría Ejecutiva para su integración y resolución, misma que será sometida a la consideración del máximo órgano de dirección. En su momento Uribe reiteró el interés particular y del Instituto, para escuchar y atender las inquietudes de los ciudadanos de la entidad; “son bienvenidos, ésta es su casa y cuenten con la mayor apertura, disposición y diálogo de parte de este órgano electoral”. Dijo que es de interés de la autoridad electoral que la ciudadanía conozca y haga suyos los nuevos instrumentos jurídicos en materia de participación, como la Ley de Participación Ciudadana del Estado y las candidaturas independientes. (N-Síguelo p.4)  
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PIDEN ELECCIONES EXTRAORDINARIAS EN PE Por Redacción  El presidente y el secretario ejecutivo del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha y Magdiel Hernández Tinajero, respectivamente, recibieron este día en la sala de sesiones del colegiado a un grupo de ciudadanos procedentes del municipio de Pedro Escobedo. Representados por Marina Sixtos Silva, el grupo de 14 ciudadanos acudió a las instalaciones del IEQ para ratificar el escrito de petición que presentaron el pasado 19 de agosto, mediante el cual solicitan a la autoridad electoral la realización de elecciones extraordinarias en dicha demarcación. Respecto a la petición de los ciudadanos, el Secretario Ejecutivo confirmó que el asunto se encuentra en estudio y será atendido con diligencia; agregó que la cercanía con la ciudadanía, la transparencia y la rendición de cuentas, han sido la marca de la actual gestión. El presidente del Consejo General reiteró el interés particular y del Instituto, para escuchar y atender las inquietudes de los ciudadanos de la entidad; “son bienvenidos, ésta es su casa  y cuenten con la mayor apertura, disposición y diálogo de parte de este órgano electoral”. Los ciudadanos agradecieron la atención recibida, reiterando su interés por contribuir al desarrollo del municipio; de igual forma, pidieron a la autoridad electoral tomar en cuenta la experiencia de la elección de 2012 en Pedro Escobedo, para la organización de los próximos comicios.   http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/04-09-2013/piden-elecciones-extraordinarias-en-pe)  
IEQ ESTÁ ABIERTO A LA SOCIEDAD: PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL  El Presidente y el Secretario Ejecutivo del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), José Vidal Uribe Concha y Magdiel Hernández Tinajero respectivamente, recibieron este día en la Sala de Sesiones del colegiado a un grupo de ciudadanos procedentes del municipio de Pedro Escobedo. Representados por Marina Sixtos Silva, el grupo de 14 ciudadanos acudió a las instalaciones del IEQ para ratificar el escrito de petición que presentaron el pasado 19 de agosto, mediante el cual solicitan a la autoridad electoral la realización de elecciones extraordinarias en dicha demarcación. En la reunión, que contó con la presencia de la Coordinadora Jurídica del Instituto, Isabel Medina Colín; se informó a los peticionarios del avance del expediente IEQC/040/2013, así como de los actos ejecutados por la Secretaría Ejecutiva para su integración y resolución, misma que será sometida a la consideración del máximo órgano de dirección. El Presidente del Consejo General reiteró el interés particular y del Instituto, para escuchar y atender las inquietudes de los ciudadanos de la entidad; “son bienvenidos, ésta es su casa y cuenten con la mayor apertura, disposición y diálogo de parte de este órgano electoral”. Dijo que es de interés de la autoridad electoral que la ciudadanía conozca y haga suyos los nuevos instrumentos jurídicos en materia de participación, como la Ley de Participación Ciudadana del Estado y las candidaturas independientes. Asimismo, comentó que el IEQ tiene una agenda intensa para adecuar la reglamentación interna, derivado de la reforma a la Ley Electoral del estado publicada el pasado 27 de julio; concluir el estudio técnico de redistritración y diversas actividades ordinarias. Respecto a la petición de los ciudadanos, el Secretario Ejecutivo confirmó que el asunto se encuentra en estudio y será atendido con diligencia; agregó que la cercanía con la ciudadanía, la transparencia y la rendición de cuentas, han sido la marca de la actual gestión. Los ciudadanos agradecieron la atención recibida, reiterando su interés por contribuir al desarrollo del municipio; de igual forma, pidieron a la autoridad electoral tomar en cuenta la experiencia de la elección de 2012 en Pedro Escobedo, para la organización de los próximos comicios.   
INFORMATIVO DE QUERÉTARO: http://informativoqro.blogspot.mx/2013/09/ieq-esta-abierto-la-sociedad-presidente.html  
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CIUDAD Y PODER: http://ciudadypoder.com.mx/blogs/noticias/index.php/noticias/queretaro/item/35546-el-ieq-est%C3%A1-abierto-a-la-sociedad-presidente-del-consejo-general  
**ASTERISCOS** 
CONFLICTO ESCOBEDENCE La presión política va en aumento en el municipio de Pero Escobedo, en donde las fuerzas opositoras al PRI, quieren que haya elecciones para determinar quién ocupará la presidencia municipal después de que fuera destituida Graciela Juárez. Un grupo de 14 escobedences, miembros del PRD, encabezados por Marina Sixtos Silva, acudieron al Instituto Electoral de Querétaro para pedir se responsabilice en organizar esos comicios. Ahí les dijeron que si, pero hay que esperar porque tienen mucho trabajo. (AM p. 5) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
NO ANDO EN NADA TURBIO; LA GENTE ME QUIERE: ORIHUELA Por Rafael Rodríguez “No estoy en nada turbio, ni casinos, ni prostitución y vuelvo a la política con todo”, aseguró Raúl Orihuela. La producción literaria del autor nacido en Rumania, pero que también escribió en francés, se concretó en sus aforismos. Baleado hace cinco semanas en su casa por seis personas, Orihuela dijo que “Dios le ha dado una nueva oportunidad”, al recibir a los reporteros en su hotel –Villa Florencia- de saco negro, de buen humor el ex presidente municipal afirmó que quiere ser gobernador. (N-Síguelo p.6)  
 
PRI 
 
CON PINEDA INEVITABLE TRIUNFO DEL PRI: TONATIUH 
EN EL PRI HAY PASIÓN Y SERVICIO, AFIRMÓ EL DIRIGENTE EN SJR Por Noticias Ante líderes de sectores y organizaciones y militancia de San Juan del Río, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz, se comprometió a trabajar como un soldado más del tricolor al lado de los priistas sanjuanenses. Durante una reunión en esta localidad, Salinas Muñoz aseguró que con el liderazgo de Juan Pedro Olvera, líder municipal, y con el gobierno que encabeza Fabián Pineda Morales, el 2015 es inevitable el triunfo en el segundo municipio en importancia en el estado por su actividad industrial y comercial. (N-Síguelo p.4)   
PRD 
 
PEÑA HA DADO POCOS RESULTADOS: PRD Por Jahaira Lara “Ante todo vemos una administración federal con directrices bien definidas para la difusión y propaganda mediática, pero con poco resultados operativos de sus programas y políticas gubernamentales”, expresó el dirigente estatal del PRD, Carlos Sánchez, respecto del mensaje que envió el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, a propósito del primer informe de actividades que entregó al Congreso de la Unión. (N-Síguelo p.4)  
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PIDE PRD A PAN LEER INFORME PARA DEBATIR Por Norma Ayala El Partido de la Revolución Democrática (PRD) estatal manifestó su rechazo a que la glosa del cuarto Informe de Gobierno se convierta en un show, por lo que solicitó a los diputados locales no hacer de este ejercicio un debate mediático, sino por el contrario, leerlo y proponer esquemas con beneficio a la entidad. En este sentido, el dirigente estatal del PRD, Carlos Sánchez, destacó el actuar que tuvo el legislador panista, Alejandro Delgado Oscoy, al presentar a los secretarios que comparecieron, cifras totalmente ajenas a las plasmadas en el informe de gobierno, lo que significa, que no leyeron ni analizaron de manera previa dicho documento. “Las glosas son para revisar lo que se dijo en el informe, desgraciadamente los diputados no lo leen, entonces yo pediría a los diputados del PAN que lo lean y sobre este, critiquen o justamente promuevan lo que se tiene que hacer en este tipo de materias”, comentó. (EUQ, 4)  
URGE PRD APLICAR PROGRAMAS FEDERALES Por José Luis Rodríguez Palomares A nueve meses de iniciada la administración federal sigue pendiente la aplicación y ejecución de los programas federales, aseguró Carlos Lázaro Sánchez Tapia, presidente del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), al referirse al primer informe de gobierno de Enrique Peña Nieto, quien “envió un mensaje de buenas intenciones, no de soluciones”. No es que seamos injustos con el tiempo y los plazos, sólo que sigue pendiente la aplicación y ejecución de los programas federales”, indicó el líder del sol azteca, sin embargo agregó que como oposición responsable y como un ejercicio republicano, resulta valioso realizar un análisis crítico para fortalecer el diálogo y debate en la búsqueda de mejores oportunidades de desarrollo y crecimiento para los queretanos. (DQ p. 11) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: SEGUIMOS SIENDO SEGUROS: ARSENIO Por Felipe Olguín Querétaro, Qro.- Querétaro se ubica en el quinto lugar respecto a menor tasa de homicidios dolosos, con 3.4 por cada cien mil habitantes, informó el procurador general de Justicia del Estado, Arsenio Durán Becerra. Entrevistado por Adán Olvera para la segunda emisión del noticiario ABC Diario, que se transmite por el 107.9 de FM y 670 de AM. El funcionario explicó el por qué en las cifras que dio a conocer el Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) aparece nuestra entidad en el décimo primer lugar respecto a la incidencia delictiva, la cual -dijo- en general engloba toda clase de delitos especificados en el Código Penal. No obstante, el procurador aclaró: "si pudiésemos comparar Querétaro con los diez que atraviesan en ese número, resulta que estaría en segundo lugar con menos homicidios cometidos entre esos estados de la República que aparecen con menor incidencia y en quinto por homicidios dolosos". Añadió que Querétaro tiene una incidencia de 3.4 homicidios dolosos por cada cien mil habitantes, mientras que los estados que aparecen en este "top ten", Campeche por ejemplo tiene 4.09, Nayarit 8.57, Tlaxcala 3.78... "el caso es que solamente el estado de Aguascalientes aparece con menor incidencia de homicidios dolosos que Querétaro", sostuvo Durán ante los micrófonos de ABC RADIO. El abogado del Estado aseguró que una situación similar se presenta con los delitos de secuestro, extorsión y robo de vehículo con violencia, en cuyas tasas Querétaro está en segundo, tercero o máximo en quinto lugar nacional. Arsenio Durán expuso que los reportes del SNSP presentan el número absoluto de delitos o de casos que son denunciados ante las diferentes agencias del Ministerio Público. (DQ principal)   
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N: PRIMERO EN EMPLEO 
SE INCREMENTÓ 4.1 POR CIENTO, REVELA CARBONEY Por Leticia Jaramillo El encargado de Despacho en la Secretaría del Trabajo, Israel Carboney Morales, aseguró que con un incremento e en el empleo de 4.1%, Querétaro se ubica en el primer lugar en el país. También reconoció que la tasa de desempleo en el estado es de 6.22 por ciento. (N p.1) 
 
AM: EN LA INFORMALIDAD 47% DE QUERETANOS Por Ernestina Hernández En Querétaro, 47 de cada 100 personas que trabajan lo hacen de manera informal; esto significa que 370 mil personas obtienen recursos económicos realizando actividades no reguladas. Durante la instalación del grupo de trabajo del Programa para la Formalización de Empleo 2013, puesto en marcha por el gobierno federal, el gobernador del Estado José Eduardo Calzada, comentó que en los últimos cuatro años, uno de cada cuatro trabajadores encontró condiciones de formalidad. El referido programa tiene como objetivo a nivel nacional, que para antes de que concluya el 2013 se hayan generado 200 mil plazas formales. Querétaro tiene la meta de otorgar 12 mil 407, con apoyo de los empresarios nacionales y extranjeros, además de los sindicatos que operan en la entidad. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la tasa de desocupación en Querétaro es de 6.4 por ciento, mayor que la media nacional que es de 4.9 por ciento. Denis Jiménez Sánchez es comerciante de dulces en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) y por la mañana estudia la preparatoria. Externó que lo ideal es que todas las personas tuvieran seguridad social pues –recalcó- que aunque no trabajan en una empresa, también aportan a la economía estatal. (AM principal) 
 
C: CRECE EMPLEO EN QUERÉTARO Por Irán Hernández Querétaro ocupa el primer lugar a nivel nacional en generación de empleo, indicó el encargado de despacho de la secretaria de trabajo, Rogelio Israel Carboney, quien dijo que la entidad ha crecido aceleradamente, sin embargo se impulsa la inversión, el emprendedurismo y la capacitación. “Tenemos una tasa de desempleo del 6.22% un salario de cotización ante el IMSS de 309.46 pesos, es decir, tenemos un crecimiento en el empleo de 4.1 por ciento, entonces prácticamente tenemos trabajadores asegurados 419 mil 472 ante el IMSS y patrones que aseguran 18 mil 556”.  C.p.1)  
PA: DESEMPLEO: 6.2% Por Candhy Escalante Rogelio Israel Carboney, secretario de Trabajo en el Estado, dio a conocer que actualmente hay una tasa de desempleo del 6.22 por ciento; sin embargo, Querétaro se ubica como el primer estado en la lista de generación de empleo. En entrevista previa al inicio el ejercicio de la glosa en el rubro de Fortalecimiento Económico, el titular de la Secretaría de Trabajo destacó que los empleados que actualmente cotizan en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) suman un total de 419 mil 472 trabajadores. “Somos el primer lugar en fomento al empleo, en tasa de empleo; tenemos una tasa de desempleo del 6.22 por ciento; un salario de cotización ante el IMSS de 309.46 pesos, es decir, tenemos un crecimiento en el empleo de 4.1 por ciento; tenemos trabajadores asegurados, 419 mil 472 ante el IMSS, y patrones que aseguran, 18 mil 556”, comentó. (PA, principal)    
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EUQ: JOSÉ CALZADA BUSCA FORMALIZAR EMPLEOS Por Marittza Navarro Con la instalación del Grupo de Trabajo de la Formalización del Empleo, capítulo Querétaro, se tiene la meta de integrar a la formalidad a 12 mil 407 trabajadores, que representan 3.4% de la informalidad total del estado. José Calzada Rovirosa, gobernador de Querétaro y Rafael Adrián Avante Juárez, subsecretario del Trabajo y Previsión Social, encabezaron el evento que congregó a representes sindicales, empresarios y demás funcionarios relacionados al tema. “El objetivo más importante es que las personas tengan mejores condiciones de trabajo y de vida, no es justo que para un esfuerzo igual, exista una retribución o servicios desiguales, además es una obligación que está en ley”, indicó Calzada Rovirosa. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SOLICITA DIPUTADO DEL PAN CAMBIO EN FORMATO DE GLOSA  Por Linda Sepúlveda Con la finalidad de mejorar el flujo de información entre los secretarios de gobierno y los legisladores, el diputado panista Alejandro Delgado Oscoy afirmó que es necesario que se cambie el formato de las glosas. Precisó que este esquema que se utiliza actualmente donde los secretarios tienen un tiempo determinado para hacer la exposición de las acciones realizadas durante un año y los diputados un tiempo límite para realizar preguntas, ya es un sistema caduco. “Este formato de la glosa esta caducado esto no funciona, ni para informar a la ciudadanía ni siquiera para contrastar información, no hay actividad, la glosa es para comparar lo que está bien y lo que está mal y queremos saber qué está mal”, señaló. (EUQ, 4) 
 
FORMATO PARA LA GLOSA ES CADUCO: A. DELGADO Por Irán Hernández El formato que se lleva a cabo en las glosas del IV Informe de Gobierno estatal caduco, no funciona y no sirve, indicó el diputado del PAN, Alejandro Delgado Oscoy, quien pide para el próximo año se modifique este ejercicio. “Lo que veo es que el formato ya está caduco, ya no sirve. La dinámica de una interacción más directa con los secretarios, es nuestro primer año en este nuevo formato y el secretario es el último de hablar, estamos con la duda, hay que cambiar esa dinámica hasta de interpelar”. (p.7) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
INSTALA JOSÉ CALZADA COMISIÓN DE INDULTOS Un total de 27 expedientes de reos serán analizados por la Comisión de Indultos 2013, que tiene por objetivo brindar una segunda oportunidad a quienes cumplen una sentencia y han mostrado un avance significativo en su proceso para ser reinsertados a la sociedad. Este órgano fue instalado este miércoles en el Salón de Cabildos de Palacio de Gobierno y está conformado por 22 representantes de los Poderes del Estado y la sociedad civil; entre ellos el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Gilberto Herrera; Jesús Calderón, presidente de la Canacintra; María Alemán Muñoz, regidora del municipio de Querétaro; Víctor Jesús Hinojosa Morales, presidente de la Barra Queretana del Colegio de Abogados; Jorge Lois Rodríguez, presidente del Consejo de Notarios del estado de Querétaro; Roberto Fermín Ruiz Hernández, presidente de Canaco Servytur Querétaro; Miguel Nava Alvarado, presidente de la CEDH; Juan Carlos Martínez Mey, presidente del Colegio de Abogados Penalistas del Estado de Querétaro; y Armando Coronel Ramírez, presidente de la Federación de Colegios y Asociaciones de abogados de Querétaro. (PA, 1)  
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MERECEN ESTUDIANTES TRATO DIGNO, DICE CALZADA Por Carolina Sánchez El gobernador José Calzada Rovirosa reconoció las observaciones hechas por la UAQ y la insatisfacción que ha generado entre sus estudiantes el sistema de transporte RED Q. En entrevista, el mandatario estatal dijo a la comunidad estudiantil que efectivamente merecen un trato justo y el respeto de la tarifa preferencial de 3.5 pesos, como se mandata en la norma. “El objetivo de la tarjeta (es) que tengan tarjeta en su pago y que tengan buen trato, toda esta modernidad es parta que tengan un trato digno y un servicio justo por lo que están pagando, y que también se respete lo que dice la norma y la ley, que hay tres grupos de la población que se les respete íntegramente, para eso es el sistema”. (PA, 5)  
REVELAN ABUSOS CONTRA RECLUSAS DE SAN JOSÉ Por Oscar Aguilar Después de la visita del presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), Miguel Nava Alvarado, al penal femenil de San José el Alto, los familiares aseguraron que al interior hay muchas carencias que las autoridades no ven. Al visitar el centro penitenciario, Nava Alvarado recorrió los talleres y las áreas comunes donde se encuentran las internas, y se comprobó el trabajo que realizan, además de escuchar denuncias de parte de familiares de las reclusas. (EUQ, 1)  
PREVÉN QUE REGRESEN CHECADORES A RED Q Por Marittza Navarro El secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, explicó que asuntos relacionados con Red Q conciernen a las empresas concesionarios, en estos casos se incluyen los choferes y checadores. Se deja abierta la posibilidad de que regresen los checadores a sus funciones anteriores, pero será un costo que deberán enfrentar los concesionarios; ello, pese a que Red Q proponía que se prescindiera de ellos. “Las empresas lo definen, no el gobierno, es un tema técnico que las propias empresas, si consideran que requieren a los checadores, ellos lo van a definir y van a pagar, es un flujo de información adicional para ellos, si lo requieren es un costo que deberán enfrentar”, aseguró. (EUQ, 4) 
 

PODER JUDICIAL 
 
NECESITA TSJ 800 MDP PARA JUICIOS ORALES, ASEGURAN Por Marittza Navarro El Tribunal Superior de Justicia (TSJ) necesitará —por lo menos— 800 millones de pesos para comenzar con la infraestructura a fin de implementar los juicios orales en Querétaro, afirmó el magistrado presidente del Poder Judicial, Carlos Septién Olivares. La propuesta del recurso deberá quedar conformado en noviembre, y con este nuevo esquema se prevé sea ejecutado para tener espacios habilitados que permitan desahogar los juicios. (EUQ, 4) 
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MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
SE REÚNE LOYOLA VERA CON DIPUTADOS FEDERALES Por Noticias El Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, acudió a la Ciudad de México, donde sostuvo una reunión con diputados federales, con quienes dialogó sobre la agenda del presupuesto municipal 2014, a fin de gestionar recursos para multiplicar las metas que ha trazado su gobierno. Es de destacarse que en esta gira de trabajo, el edil, sostuvo una reunión con el Director General de Telmex, Héctor Slim Seade, con quien profundizó sobre la posibilidad de ampliar la cobertura de conexión de internet en el municipio. (N p.1) 
 
HARÁ LOYOLA NUEVO PARQUE EN BOLAÑOS Por Patricia Vázquez Para el siguiente año, el Municipio de Querétaro proyecta crear un nuevo parque ecológico que se localizará en la zona norte de la Cañada Bolaños, anunció la regidora presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano y Ecología, Abigail Arredondo Ramos. Explicó que este predio de más de 22 hectáreas forma parte del Fideicomiso Queretano para la Conservación del Medio Ambiente (Fiqma), por lo que la intensión sería conservar tanto las áreas verdes como las especies -teniendo como tema principal la zona ecológica- y sólo adaptar espacios recreativos para promover este espacio que contaría una tirolesa, zona para acampar, senderos temáticos, recorridos guiados, señalética y programas de educación ambiental. (PA, 1)  
PROYECTAN PARQUE TEMÁTICO Por Elizabeth Mayorga El municipio de Querétaro y el Fideicomiso Queretano para la Conservación del Medio Ambiente (FIQMA), destinaron el predio Cañada Bolaños norte para la construcción de un Parque Temático, así lo dio a conocer la presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano y Ecología en Querétaro, Abigail Arredondo Ramos. “Es un parque temático, donde la ciudadanía podría ir hasta a acampar ya que siempre está rodeado de especies que no ves normalmente, (…) lograrías que las familias, lo niños, pudieran integrase en toda esa cuestión que es de vivir la biodiversidad que muchas veces uno no tienen a la mano y Cañada Bolaños, nos queda realmente cerca de esta capital”, mencionó la funcionaria. (EUQ, 1)  
SE ELEVA DROGADICCIÓN EN SAN JUAN, INDICAN Por Martha Romero San Juan de Río supera la media nacional en consumo de drogas, con mayor incidencia en menores de edad, de acuerdo con un estudio realizado por el observatorio Ciudadano de Seguridad de la UAQ. En los últimos 10 años, el consumo de drogas en menores de edad ha incrementado 4%; éstos prueban sustancias nocivas por primera vez a más corta edad, en promedio a los 15 años, aseguró José Antonio Morales Aviña, coordinador del consejo del Observatorio Ciudadano.  (EUQ, 1) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- SOMBRA. Aunque fue destituida por orden de la Corte, Graciela Juárez ha seguido al mando de la administración municipal de Pedro Escobedo porque la débil e inexperta alcaldesa suplente María de los Angeles Tiscareño "es gente de Chela" y hace lo que le digan. Una simulación, pues, que se nota bastante porque el desorden y la improvisación no han sido desterrados. Todo sigue igual. MALQUERIDO. Busca cobijo el delegado de PGR, Rafael Buendía Madrigal, luego de recibir múltiples desprecios. El último, ¡el colmo!, es que lo dejaran fuera de la Comisión Contra la Trata de Personas, que es un delito federal de su entera incumbencia. Podría dar el Grito la próxima semana... y marcharse. Otra beca le dieron, ahora en la UAQ, a Adolfo Franco Guevara, con su nombramiento como coordinador de la Licenciatura en Derecho en el Semidesierto. Antes, por ser panista y amigo de Jorge Gutiérrez de Velasco, cobraba sin trabajar en la UNAQ. Que lo vigilen y le pasen lista porque lleva varios años de "vuelo". ¿No que se acabaron los recomendados? (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- La Glosa del Cuarto Informe de Gobierno está tomando forma, ya no es aquel ejercicio de día de campo para diputados y secretarios de Estado. Y es que es de reconocer a ambos bandos, tanto de servidores públicos y legisladores el interés y debate que están generando. En el tema de seguridad, el primer día de Glosa arrojó datos y resultados interesantes, las comparaciones de cifras de diputados y de funcionarios ha traído consigo debates en estos días posteriores y lo más importante sería que nos llevara a resultados tangibles para los ciudadanos; no encuentro en ninguna persona de Querétaro alguien que quiera que el nivel de vida que tenemos vaya en retroceso y para mejorar se necesita de todos finalmente. Ayer en el tema económico y de empleo los resultados también fueron extraordinariamente aprovechables desde el punto de vista de lo que ahí se señaló, un reconocimiento al crecimiento por arriba de la media nacional que tendrá Querétaro, además de las inversiones por 185.6 millones de dólares en los sectores aeroespacial y automotriz; mencionándose ahí la concreción de 48 proyectos de inversión por un monto de 15 mil 447 millones de pesos para generar más de 13 mil 836 empleos. Pero también destaca el reconocimiento de que la economía en Querétaro se verá afectada por los indicadores nacionales. De hecho ya se resiente en la creación de empleos que en julio pasado fue menor en relación al año anterior. No se puede desmarcar la entidad del contexto nacional, así lo reconoció el titular de Desarrollo Sustentable. Las comparecencias de los funcionarios y los diputados cada vez dejan de ser un trámite más para convertirse en verdaderos ejercicios de debate y rendición de cuentas; obviamente falta mucho por avanzar y el siguiente año tendrán que modificarle mucho al formato para que sea aún más flexible y permita que sean verdaderamente comparecencias públicas en donde más ciudadanos puedan tener acceso, para que sean testigos de la rendición de cuentas y el trabajo que realizan los diferentes funcionarios de los poderes del Estado. Seguirán las comparecencias en otros temas y sin duda servirá el ejercicio para un verdadero debate de ideas y cruce real de información; siempre con la intención de mejorar para los gobernados. DE REBOTE- Muy acertado el posicionamiento de la UAQ en cuanto a la modernización del transporte en Querétaro. Ofrece de entrada colaboración y reconocimiento del esfuerzo de concesionarios, choferes y autoridad para llevar a cabo el sistema RedQ, pero también señala de manera puntual los detalles que están afectando a los universitarios. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1) 
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FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  LE LLOVIÓ. Durante la glosa del IV Informe, uno de los secretarios más criticados ha sido el de Turismo, MAURICIO SALMÓN, quien ayer fue vapuleado por  el diputado GERMÁN BORJA, quien le espetó su falta de interés por los trabajos de la Comisión de Desarrollo Económico y Turismo. El funcionario nomás sonrió, pero ni se inmutó.  Sigue nadando de muertito. Más claro ni el agua. (PA, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Reunión de Loyola, 9 ediles y Astudillo. ¡En sus marcas!: Sabino. Aliados. Inusual reunión sostuvieron este miércoles en la capital del país el diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, del PVEM y los alcaldes priístas de Querétaro, encabezados por Roberto Loyola Vera. El encuentro, celebrado en el Club de Industriales del De Efe, sirvió para analizar los diferentes programas de apoyo federal, calendario fiscal, formatos y requerimientos generales del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 1014. Sin embargo el asunto va más allá y tiene connotaciones políticas. Los ahí reunidos, fueron: los presidentes municipales de Querétaro, Roberto Loyola Vera; Cadereyta,  Rodrigo Mejía Hernández; Jalpan, Saúl Trejo Altamirano; Ezequiel Montes, José Luis Vega Ocampo; San Joaquín, Ezequiel Casas Vega; Peñamiller, Aldo García Rosales; Landa de Matamoros, Domingo Mar Bocanegra; Arroyo Seco, Élfego Torres Balderas; Pinal de Amoles; César Fernando Árcega Pérez; y de Colón, Alejandro Arteaga Cabrera. Diez alcaldes y el dirigente estatal del PVEM, además del diputado federal y presidente de la Comisión de Desarrollo Municipal en la Cámara Federal, Ernesto Núñez y  la diputada federal, Delvim Bárcenas Nieves. De acuerdo con un comunicado del PVEM, los legisladores encabezados por el diputado Astudillo “informaron  a los alcaldes temas específicos, como desarrollo municipal, cultura y deporte”. Además, que acompañó a la reunión el exdiputado federal y actual regidor en el municipio de Toluca, Jorge Herrera, antiguo amigo de los queretanos. En su oportunidad, el diputado Ricardo Astudillo dijo que este ejercicio viene haciéndose desde hace un año, no sólo con los presidentes municipales del II Distrito Federal Electoral, sino con todos los alcaldes de Querétaro, donde el impulso del nuevo Gobierno Federal del Presidente Enrique Peña Nieto y la buena disposición del gobernador de Querétaro ha dado frutos. Destacó que es tiempo de diálogo, de mirar en un solo horizonte sin colores, escuchando voces, necesidades y experiencias desde el plano municipal para que sea en bien de Querétaro y los queretanos, a través de proyectos que pueden ser discutidos con responsabilidad en las comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública, y Desarrollo Municipal. Hasta ahí todo tiene carácter oficial. Si quiere agregarle que el PRI y el PVEM volverán a ir juntos en el 2015. Se los firmo. -LA CARAMBADA- Tuiteeeros. Pancho Kid Domínguez lanzó a sus canes en la red para tratar de desacreditar lo escrito ayer aquí en relación a su crítica a la reserva de nombres en la evaluación de profesores. Comenté –lo sigo pensando- que su declaración llevaba dedicatoria para Ricardo Anaya Cortés. Desde temprano, ayer, dos de sus incondicionales se dedicaron a tergiversar lo aquí expuesto. Eso sí, no dijeron nada de lo relacionado a la reunión donde el senador Domínguez se le fue a la yugular al propio Anaya y al presidente de su partido, el señor Madero. Por si no lo leyeron, aquí lo reproduzco: “El ex alcalde Francisco Domínguez Servién no puede ver que otro queretano destaque y ya comenzó a aventarle tierra a la reforma avalada por la Cámara de Diputados, pues comentó en su cuenta de Twitter que el Artículo 79 de la Ley no es transparente al considerar datos personales la evaluación de los maestros. “Era de esperarse. Francisco Domínguez es, desde siempre, un hombre con el que no se puede dialogar. “Le doy un ejemplo: El 26 de julio, cuando Gustavo Madero visitó Querétaro y se encerró con los panistas, el senador se desgañitaba amenazando lo mismo a Ricardo Anaya que al propio Madero. “Palabras más, palabras menos, Domínguez Servién le demandaba a Anaya Cortés que de una vez por todas se descartara para la gubernatura pues él –Pancho- llevaba ventaja en todas las encuestas:  
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‘Soy más grande que el PAN y si no lo hace dejo al partido, me voy en 2015 por la candidatura ciudadana y les gano’, soltó en su arranque el senador panista. “Quienes lo vieron, desorbitado, no entendían hasta dónde había llegado este hombre que dejó la veterinaria para convertirse en el diputado consentido de Juan Camilo Mouriño y luego en hijo putativo de Ernesto Cordero. “Madero ignoró las amenazas de Domínguez y mantuvo su apoyo para Anaya que tuvo un papel destacado en la Asamblea Nacional de su partido, y hoy preside, ni más ni menos que el Poder Legislativo federal”. Ese es Pancho, ni más ni menos. Pero de eso no se comenta nada en redes. Porque hay testigos. -OÍDO EN EL 1810- Vals. Con el Filósofo de Güemez y un sinfín de amigos celebrará hoy Andrés Estévez en el Teatro Metropolitano los primeros 15 años de su Magazine, lectura obligada de cada semana para estar al tanto de los temas políticos y de la farándula, que es casi lo mismo. Un abrazo al muy estimado colega. Y por ahí nos encontraremos. -¡PREEEPAREN!- Dos imágenes. Me preguntaba ayer una persona que cuáles diferencias encontraba entre Francisco Domínguez y Ricardo Anaya. Una muy clara: 1.- De Pancho, la primera imagen que me llega es en la toma de posesión de Felipe Calderón: el flamante diputado Domínguez rueda por los suelos al no asestar una patada a otro legislador. Desfajado y con los ojos inyectados, el queretano arrancaba así el Periodo Ordinario de Sesiones en San Lázaro. 2.- Ricardo Anaya Cortés protesta como presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro y llama inmediatamente a Sesión. Pasada la medianoche aprueban la Ley General del Servicio Profesional Docente. Una horas después, el Presidente Enrique Peña reconoce la labor legislativa del queretano. Esa es, desde mi opinión, la diferencia entre uno y otro. -¡AAAPUNTEN!- De diez. Muy interesante la iniciativa de ley del diputado local Braulio Guerra Urbiola para eximir del pago de impuesto sobre la nómina a los empresarios que contraten personas con discapacidad, misma que ya presentó ante los miembros de la Coparmex, encabezados por Mauricio Kuri. La propuesta es respaldada por Luis Bernardo Nava, del PAN; Marco Antonio León, de Movimiento Ciudadano, y Yairo Marina Alcocer, del Verde. De acuerdo con los números de Guerra, hay 70 mil discapacitados en la entidad y 43 mil no tienen empleo. Todo un tema. -¡FUEGO!- Tricolores. Mucho tendrá que operar el nuevo dirigente del PRI Estatal, Tonatiuh Salinas Muñoz, para validar los acuerdos de su antecesor con representativos de los diferentes grupos a los que otorgó espacios. Y es que varios ex presidentes del CDE –a los que la Revolución ya les hizo justicia- están moviendo sus piezas para inflar la precandidatura de uno de ellos. Tona tendrá que demostrar de qué está hecho. Y que puede. (PA, 2)  
BAJO RESERVA 
ABUCHEO. Quienes acudieron al segundo día de la glosa del Informe nos cuentan que en plena comparecencia del secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, el equipo de sonido falló y los asistentes empezaron a silbar y abuchear la mala organización. Incluso, los diputados cuestionaron la notoria ausencia del presidente de la Mesa Directiva, Jorge Lomelí, quien llegó tarde al informe pormenorizado que presentaron tres secretarios, pues el legislador “prefirió” acudir a Palacio de Gobierno a la instalación de la Comisión de Indultos, aunque debería estar al pendiente que todo estuviera en orden al ser su responsabilidad inmediata. ¡Para la otra! si es que existe. A PESAR de la mala organización, los secretarios Mauricio Salmón Franz y Marcelo López tuvieron una comparecencia exitosa. El primero, secretario de Turismo, destacó los principales programas como “Rutas de Querétaro”, cableado subterráneo y el nombramiento como “Pueblo Mágico” a Tequisquiapan, incluso el turismo de reuniones que se ha logrado a través de la Oficina de Congresos y Convenciones. Mientras que el segundo, secretario de Desarrollo Sustentable, dio a conocer buenas cifras, como que durante el último periodo se atendieron 172 delegaciones y empresas provenientes de 12 países, y se participó en el proceso de 82 proyectos de inversión. Los pendientes, dijo, son algunos decretos de áreas naturales protegidas.  DIFERENCIAS. La recién aprobada Ley General del Servicio Profesional Docente genera controversia entre los panistas de Querétaro.  
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Aunque la minuta proviene de la Cámara de Diputados, que preside Ricardo Anaya, para el senador 
Francisco Domínguez, también del PAN, su bancada está en contra de que la evaluación a los maestros no determine la permanencia de los profesores. El conflicto entre diputados y senadores deriva en si esta iniciativa se le puede llamar transparente, pues aquel maestro que no pase en la tercera evaluación puede aspirar a un área administrativa. Por ello, lo aprobado en la Cámara de Diputados está mal, dice el senador.  
MUCHAS voces señalan que las diferencias entre el diputado federal Ricardo Anaya y el senador Francisco 
Domínguez no son únicamente por opiniones legislativas. Parece que los panistas queretanos inclinan sus devociones hacia Anaya, por su perfil conciliador. Mientras que Francisco Domínguez, quien se colocaba como el candidato idóneo del blanquiazul a la gubernatura, pierde poco a poco simpatías. Entre si son peras o manzanas, ambos se disputan protagonismo político a nivel nacional. ¿Trabajando rumbo al 2015?  
AUNQUE a muchos no sorprendió la declaración bien vale la pena mencionarla. Después de cinco semanas de convalecencia, el ex alcalde de Tequisquiapan, Raúl Orihuela, acudió a la Agencia 2 del Ministerio Público para declarar sobre la agresión sufrida en su domicilio y donde recibió un balazo en el rostro que le dejó una enorme cicatriz en cuello y pecho, además de una parálisis facial que, asegura, desaparecerá con el tiempo. Orihuela no descarta su participación en los siguientes procesos electorales del estado. Quiere ser gobernador, dicen. (EUQ, 2)  
DE LA JUSTICIA SOCIAL Por Jorge García Quiroz Dentro de los temas nodales de cualquier nación destaca, sin duda, la justicia social; asuntos como seguridad, salud, generación de empleos y educación por mencionar algunos, son los puntos que infieren como tópicos prioritarios en el colectivo, y deben ser en todo momento un foco de atención permanente de cualquier gobierno. Dicho lo anterior, es destacable la importancia de los programas sociales que se generan así como las reformas a la ley, que tienen como finalidad proteger el primer lugar el seno familiar, así como al patrimonio hereditario de las naciones que son sus adultos mayores, sin olvidar proyectos de gran calado que apuesten por la sustentabilidad actual y a futuro. En su primer Informe el presidente Enrique Peña Nieto ha hecho un recuento de las acciones que su gobierno ha implementado a fin de garantizar una nación más justa y equitativa para todos los mexicanos. Para ello, el Jefe del Ejecutivo ha hecho un llamado, no solo a los actores políticos y empresariales del país, sino que a toda la nación en su conjunto, para que asumamos todos nuestra corresponsabilidad histórica a fin de sacar adelante las reformas planteadas desde Los Pinos, mismas que buscan generar seguridad y sustentabilidad para potenciar el desarrollo de México. Las reformas planteadas por el presidente Enrique Peña Nieto buscan hacer ajustes de fondo para un nuevo modelo de nación, que como decíamos al inicio sea más justo y más equitativo, en corto: el México que todos queremos. (EUQ, 11)  
EL TABLERO DE LA POLÍTICA QUERETANA Por César Lachira Sáenz En política los determinismos lineales no tiene cabida, es más, las probabilidades cambian continuamente de acuerdo a los escenarios que se van configurando. Se dice que el tablero político es tan incierto, pero podemos especular de acuerdo a las jugadas de los contrincantes. Aplicado tal hipótesis a los escenarios políticos del estado, hasta hace poco, Roberto Loyola, presidente municipal de Querétaro, se perfilaba como el indiscutible candidato por el PRI a la gubernatura, en tanto Francisco Domínguez lo era por el PAN. Tal supuesto era lógico y demarcaba una contienda anunciada; sin embargo, los movimientos hechos por el gobernador José Calzada al interior del PRI y el destacado ascenso de Ricardo Anaya a la presidencia de la legislatura federal modifican los posibles escenarios de la contienda política.  
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En primer lugar, la llegada de Tonatiuh Salinas a la presidencia del PRI es una jugada política que perjudica a Roberto Loyola y fortalece al grupo compuesto por Braulio Guerra, Juan José Ruiz y Jorge López Portillo. De este grupo se perfila un futuro candidato a la gubernatura. No cabe duda que el mismo Tonatiuh Salinas puede ser el designado, lo que proyecta una estrategia elaborada desde la casa de gobierno y del partido. Braulio Guerra es un hombre de partido, preparado para la política, tanto en el quehacer militante como académicamente. Su designación no sería sorpresa pues ha trabajado para ello, como presidente de su partido, diputado local; agréguese su disciplina partidista cuando tuvo que renunciar a ser candidato a senador para cederle el paso a Enrique Burgos. Generalmente en el PRI eso se premia. En el marco de las posibilidades, también se encuentra Jorge López Portillo, secretario de Gobierno, que ha resultado bastante eficiente en trabajo político, amén de las broncas por RedQ. Académico, con experiencia política que ha sabido llevar las riendas del estado en el marco de los consensos. Su designación depende del grado de confrontación que se suscite al interior del partido. Roberto Loyola ha tenido desaciertos (cambio de delegados, la plazuela Guerrero entre otras), sin embargo, confía en que el apoyo de Enrique Burgos pueda ser suficiente para posesionarse y desplazar al grupo antes mencionado. Los cambios en su gabinete se orientan más hacia la competencia política que a una buena administración municipal. En caso de PAN, Francisco Domínguez que se perfilaba como el natural candidato también ha tenido tropiezos, primero en la bronca al interior de su partido cuando manifestó su apoyo total hacia el senador Ernesto Cordero y aceptar como tesorero del grupo parlamentario del PAN, lo que puso de manifiesto su carácter broncudo ya muy bien conocido en los pasillos políticos. Los panistas van cambiando sus simpatías hacia Ricardo Anaya, que con un perfil conciliador y respetuoso ha ido avanzando hasta el sitial que hoy ocupa. Existe admiración por ese logro y la militancia lo perfila como un adecuado candidato a la gubernatura. Claro es que entre Francisco Domínguez y Ricardo Anaya existen distintas formas de hacer política, el primero resulta espectacular y escandaloso; en tanto que el segundo es discreto y respetuoso. Como se aprecia el tablero de la política resulta interesante por los movimientos que se han suscitado; sin embargo, nada está dicho y pueda resultar más incierto que la incertidumbre que rodea a un agujero negro. (EUQ, 11)  
**ASTERISCOS** Optimismo priísta. A dos años de distancia de las elecciones de 2015, Tonatiuh Salinas Muñoz, en su calidad de presidente del PRI queretano, vaticinó que el triunfo comicial del tricolor en San Juan del Río “es inevitable”. Sin tener un balance de la administración de su correligionario, el alcalde Fabián Pineda; sin contar aún con candidato y sin saber qué harán las oposiciones, ha proclamado su triunfo. Con el mismo optimismo, alabó al dirigente local de su partido, Juan Pedro Olvera. Invitado estelar- Hace unas semanas, el diputado federal del PAN y aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, inició la promoción de conferencias de líderes nacionales del blanquiazul, como la que dictó Francisco Barrio Terrazas. Ahora las cosas han cambiado. El sábado 21 de septiembre él será quien dicte la conferencia “Las reformas que México necesita”; la promoción de la charla dice que “compartirá su trabajo legislativo y su visión política”. Nueva dirigencia- Hoy al mediodía, en el hotel Hacienda La Venta, rendirán protesta los integrantes del nuevo consejo directivo del Colegio de Ingenieros Civiles de San Juan del Río. Su presidente, Joaquín Javier Flores Lemus trae entre sus planes la creación del Instituto Sanjuanense de Planeación, con la finalidad de que sea el organismo que ayude al crecimiento planificado de la ciudad. Planea también impulsar la modernización de los organismos empresariales de la región. Feria costosa - Por primera ocasión en la historia del municipio de Cadereyta, la inversión para la feria anual superó los 10 millones de pesos. Exactamente el alcalde, Rodrigo Mejía Hernández, autorizó que fueran 13 millones, cuando en promedio se destinaban del presupuesto entre 6 y 7. El problema radica en el hecho de que la obra pública nada más no ha iniciado pero el festejo –que inicia este fin de semana- contará con la presentación de artistas como Pepe Aguilar y Joan Sebastian.  



 
JUEVES 5 DE SEPTIEMBRE DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

Empecinados- Suman dos semanas desde que la gente de Antorcha Campesina, encabezados por Jerónimo Gurrola Grave, tiene tomada la secundaria de La Negreta, en el municipio de Corregidora que preside Antonio Zapata Guerrero. Dicen los antorchistas que el gobierno estatal no cumplió con el convenio de dejar que los padres de familia designaran a los profesores. Suponiendo sin conceder que eso es cierto, viola la ley pues es la autoridad educativa a la que corresponde tal función. Pero la toma sigue. Conflicto escobedense- La presión política va en aumento en el municipio de Pedro Escobedo en donde las fuerzas opositoras al PRI quieren que haya elecciones para determinar quién ocupará la presidencia municipal después de que fuera destituida Graciela Juárez. Un grupo de 14 escobedenses, encabezados por Marina Sixtos Silva, acudieron al Instituto Electoral de Querétaro para pedir al organismo se responsabilice de organizar esos comicios. Ahí les dijeron que sí, pero hay que esperar porque tienen mucho trabajo. Postura universitaria- En la sesión de los integrantes del Consejo Universitario de la UAQ, realizada el 29 de agosto, los profesores sindicalizados, representados por su secretario general, Ángel Balderas Puga, propusieron la aprobación de dos pronunciamientos. Uno, la queja de la comunidad universitaria por las deficiencias en el servicio del transporte público Red Q. El otro, dirigido al Congreso de la Unión, en rechazo a la reforma energética. Ambos dejan en claro que el SUPAUAQ marcó postura política. (AM p.1) 
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